

**Der Fränkische Schweiz Verein Bärnfels lud am 5. Januar 2023 um 16.30 Uhr zum 1. Rauhachtsingen am Gasthaus Brütting in Bärnfels ein.**

Das Rauhachtsingen wurde gestaltet von der Singgruppe des FSV Bärnfels e.V., geleitet von Katharina Grill.

Es wurden frohe weihnachtliche Lieder mit guten Wünschen für das Neue Jahr überbracht.

Zahlreiche Besucher waren der Einladung gefolgt und erfreuten sich an der mystischen Stimmung mit zahlreichen Lichtern an den Felsen rund um den Veranstaltungsort sowie der beleuchteten Kirche und dem beleuchteten Kreuz an der Burgruine Bärnfels.

Gegen die Kälte gab es verschiedene Glühweine sowie Feuertonnen und Schwedenfeuer, auch für warme Speisen war gesorgt.

Später gab es eine Erklärung der Bräuche rund um die Rauhächte von Christian Habermann und Christine Berner.

Manche alte fränkische Volksweisen wie „Wie schön ist das ländliche Leben oder das Bärnfelser Lumpenlied wurden vorgetragen und erfreuten alle Anwesenden.

Besucher und Darbietende äußerten sich übereinstimmend, dass die Veranstaltung sehr gelungen war und nächstes Jahr wiederholt werden sollte.

Fränkische Schweiz Verein Bärnfels e.V.  
Sylvia Müller, Kulturbeauftragte